

30 millones para fortalecer la capacidad diagnóstica y el nivel de bioseguridad de la red de laboratorios y puestos de control de fronteras, mediante la renovación de equipamiento; y se creará una Unidad de Inteligencia en Bioseguridad Fito y Zoonosológica, de manera de mejorar la capacidad de vigilancia y anticipación a situaciones de riesgo. Es nuestro deber seguir protegiendo una de las principales ventajas comparativas con que cuenta Chile, que nos ha permitido acceder a prácticamente a todos los mercados del mundo.

IGNACIA FERNÁNDEZ GÁTICA
SUBSECRETARIA DE AGRICULTURA

Más recursos para el SAG

Señor Director:

Tengo buenas noticias para Antonio Walker, presidente de la SNA, quien comentó en Enagro 2024 su preocupación por el ingreso ilegal de productos a Chile. “Ponen en riesgo nuestro patrimonio fito y zoonosológico, y (...) tienen al SAG absolutamente sobrepasado. Requiere con urgencia mayores recursos para poder enfrentar los nuevos desafíos”, señaló. El presidente Boric ha dado a conocer el aumento de los recursos destinados al Programa de Controles Fronterizos en el proyecto de Ley de Presupuestos 2025, que significa un alza acumulada de 31% de los recursos destinados a esta tarea, desde 2022. Para fortalecer aún más la capacidad del SAG, el Ministerio de Agricultura, con apoyo del BID está impulsando el Programa de Innovación y Fortalecimiento Institucional para la Seguridad Alimentaria, que permitirá fortalecer las capacidades humanas y tecnológicas de éste y otros servicios. En concreto, se realizará una inversión de aproximadamente US\$